
一般質問とは？一般質問とは？
　定例会で、議員が町の施策の状況や方針などについて報告・説明を求め、疑問点を質したり
政策を提案することを一般質問といいます。
　発言時間は答弁を含め、１人６０分以内としています。
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ただただ

くまの議会だより　第130号 ⑨⑧ くまの議会だより　第130号

皆さんの「くらし」にかかわることを、議員が質問をしました。皆さんの「くらし」にかかわることを、議員が質問をしました。

※紙面の関係により、質疑の一部のみを掲載させていただいています。
　また、分かりやすい紙面にするために、趣旨が変わらない程度の編集を行っています。
　なお、熊野町議会のホームページ（ http://www.town.kumano.hiroshima.jp ）から、一般質問の全ての
　内容を視聴することができます。
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したい。

子ども議会の開催に対する対応はQ

A 教育長

【Ｑ３】
こどもたちが自ら考え、発信していく場と
してこども議会をぜひ開催しては。
【Ａ３】
「ふるさと教育」に通じる学習として、自
分の住んでいる自治体の行政について関心を
深め、子ども達の視点で捉えた意見を発表す
る良い機会であると考えている。
【Ｑ４】
本町でも過去に１度だけ「子ども議会」が
開催されたが、その時の児童の提言に対する
町としての取組は。
【Ａ４】
学校施設の改修や改善、また児童生徒が使
用する机や椅子の備品等の改新に向けての取
組や、通学路の安全施策についても、児童の
提言や各学校等から意見を集約し危険箇所の
改善等に取り組んでいる。

【Ｑ１】
令和５年【子ども基本法】が策定されたが、
町の方では何かこれに対するアプローチはし
ているか。
【Ａ１】
今後こども・若者の意見の聴取、施策への反

映といったことに取り組みたいと考えているが、
現時点では具体的な方法等は決まっていない。
【Ｑ２】
こども基本法の制定以降、このことに関し
て町民の方からの反応や近隣の自治体での動
きは。
【Ａ２】
今のところ町民からの意見や問い合わせな
どはない。近隣の市町においても、国から大
綱が示されたばかりということもあって、ど
こもまだ研究途中である。

来年度、耐震改修工事にかかわる補助制度を策定する予定である。

地震災害に関する対策をし、町民の皆様が少しでも
安心して暮らせるまちづくりを

Q

A 建設農林部長

確率として、70～ 80パーセントを想定して
いる。
【Ｑ３】
旧耐震建築物の調査は。

【Ａ３】
学校の校舎や体育館は、耐震診断を実施し
ている。耐震性能が不足している建物は耐震
改修工事を行い、耐震化が完了している。
住宅についての、耐震診断は建物の所有者
が実施することになっている。
【Ｑ４】
費用の大きい耐震改修工事の助成等は。

【Ａ４】
今年度、策定している熊野町立地適正化計
画に伴い、来年度より耐震改修工事に関わる
補助制度を制定する予定。

【Ｑ１】
南海トラフ地震や本町が震源となる直下型
地震が発生した場合の被災状況の想定は。
【Ａ１】
広島県の地震被害想定公表では、南海トラ
フ地震は、震度５強から震度５弱の揺れが想
定され、被害については、全壊が64棟、半壊が
260棟で、死者0人、負傷者17人となっている。
また、本町が震源となる直下型地震におい
て、震度６強から震度６弱の揺れが想定され、
被害については、全壊が 693 棟、半壊が 2696
棟で、死者43人、負傷者 624 人となっている。
【Ｑ２】
被害想定においての発生確率は。

【Ａ２】
南海トラフ地震は今後30年以内で発する

藤本 健太 議員
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